

令和6年3月13日(水) 袖ケ浦市立中川幼稚園 発行責任者 鴇田 道雄 編集責任者 薔藤 瑞穂

ご卒園おめでとうございます

暖かな日差しに春の訪れを感じる季節になりました。

中川幼稚園卒園児31名の子ども達が、2年間の幼稚園生活を終え、本日晴れて修了証書授与式を迎えました。お子さまの成長を見守り、励ましてこられた保護者の皆さまには、大きな喜びを持ってこの日を迎えられたことと思います。

子ども達は、2月下旬より式の練習に取り組む中で、幼稚園を卒園することを理解し、真剣な表情で「証書授与」や「お別れの言葉」に取り組み本日を迎えました。お子さんひとり一人の成長や卒園に対する気持ちが保護者の方々にも伝わっていましたら、職員一同大変うれしく思います。

保護者の皆さまには、毎日の送り迎え、お弁当作り、PTA 活動など幼稚園の教育を理解し、 惜しみない協力をいただいたことに、お礼を申し上げます。

また、子ども達が在園していた2年間は、新型コロナウィルス感染症感染対策として行事の縮小等もありました。例年、当たり前に実施していた行事が出来なくなり、職員もどのように園生活を充実させ、子ども達を成長させていくべきかを常に考え実施してきました。コロナ禍において可能な限りの教育実践となりましたが、保護者の皆さまのご理解とご協力に、深く感謝申し上げます。

いよいよ4月からは1年生です。6年間の小学校生活のスタートになります。大きな環境の変化に楽しみな気持ちと同時に不安もあることでしょう。しかし、遊びを通して培った力は、本物です。きっとこれからの成長にプラスになることと信じています。

これからのお子様の健やかな成長を、幼稚園から応援しています。

中川幼稚園職員一同

